

Freitag, 12. Mai 2017

18. Jahrgang

Seite 4

Reformation in Kelkheim

Im Jahr des Lutherjubiläums führt der Kelkheimer Theologe **Thomas Berger** am Sonntag, 14. Mai 2017, um 11 Uhr durch die Stephanusgemeinde.

Dabei erläutert er die Geschichte des Gotteshauses, seine Gestaltung sowie die theologischen Unterschiede zwischen evangelischem und katholischem Verständnis des Gottesdienstes.

Treffpunkt ist der Eingang der Stephanusgemeinde, Am Flachsland 28.

Die Teilnahme ist frei, Spenden zugunsten des Museums Kelkheim sind erwünscht.

Veranstalter: Stadt Kelkheim und Museumsverein Kelkheim e.V.